
Auf die Frage des Stv. Krieger, ob es neue Erkenntnisse zur Buslinie 301 nach Olpe gäbe, 
entgegnet der Bürgermeister das ihm nichts Neues bekannt sei.  
 


